## Santo a los 9 años de su fallecimiento

La inminente canonización de Juan Pablo II, junto a la del Papa Juan XXIII, trae a la memoria su fallecimiento en olor de santidad el 2 de abril de 2005. El Vaticano ha informado de algunos detalles de la ceremonia del próximo 27 de abril en la Plaza San Pedro, El sábado 26 de abril, a partir de las 9 de la noche, 11 iglesias de Roma permanecerán abiertas para que los peregrinos puedan rezar y confesarse. Se meditarán textos de los dos Papas en diversos idiomas para

dar a conocer su vida y mensaje.

02/04/2014

Hace 9 años, el Papa Juan Pablo II, fallecía en olor de santidad a las 21.37 h. en su apartamento privado. Pocos minutos antes, a las 20 h, en la habitación del Santo Padre, se celebró la Santa Misa de la fiesta del día siguiente, es decir, de la Divina Misericordia, que fue presidida por el arzobispo Stanislaw Dziwisz.

En este aniversario, vienen a la mente espontáneamente las últimas horas del próximo santo, que se caracterizaron por la ininterrumpida oración de toda la Iglesia, representada en la plegaria de los miles de fieles reunidos para acompañar al Papa desde muchas horas antes en la plaza de San Pedro.

Juan Pablo II fue el papa que más personas llevó a los altares.San Josemaría fue uno de ellos. Además, en distintas ocasiones el papa polaco mencionó en sus discursos al fundador del Opus Dei, por ejemplo un mes antes de fallecer, cuando decía a un grupo de profesores y estudiantes universitarios reunidos en Roma: "Como sabéis bien, la vocación de los fieles laicos es tender a la santidad, animando cristianamente las realidades temporales. Así pues, también para vosotros, queridos estudiantes y profesores universitarios, como solía repetir san Josemaría, el trabajo y el estudio deben ser "una continua oración, con las mismas palabras entrañables, pero cada día con música distinta. Es misión muy nuestra transformar la prosa de esta vida en endecasílabos, en poesía heroica" (San Josemaría Escrivá, Surco, 500).

## Próxima Canonización

Ahora, la inminente <u>Canonización de</u> Juan Pablo II, junto a la del Papa Juan <u>XXIII</u>, trae a la memoria su fallecimiento en olor de santidad ("Santo súbito" proclamaban las pancartas de los días posteriores a su tránsito).

El Vaticano ha informado de algunos detalles de la ceremonia del próximo 27 de abril en la Plaza San Pedro. La santa Misa será presidida por el Papa Francisco pero no se descarta que el Papa Emérito participe ya que, como afirmó el Padre Lombardi, "seguramente habrá sido invitado pero todavía falta un mes. Habrá que ver si él desea estar presente".

A la canonización acudirán las dos personas cuya curación se atribuye a Juan Pablo II. Floribeth Mora, de Costa Rica y la religiosa francesa Marie Simon-Pierre. La entrada en la plaza es libre y en la tarde del 27 de abril la basílica de San Pedro estará abierta para que los peregrinos puedan rezar ante las tumbas de los dos Papas santos.

El sábado 26 de abril, a partir de las 9 de la noche, 11 iglesias de Roma permanecerán abiertas para que los peregrinos puedan rezar y confesarse. Se meditarán textos de los dos Papas en diversos idiomas para dar a conocer su vida y mensaje.

El Vaticano ha presentado la web oficial de la canonización de Juan Pablo II y Juan XXIII: <u>2papisanti.org</u>.

Además ha lanzado cuentas en Twitter, Facebook, Youtube e Instagram. Para los móviles se está preparando una aplicación llamada "Santo Súbito", con material para seguir las ceremonias litúrgicas y las noticias sobre la canonización. En cuanto a la retransmisión televisiva, 33 cámaras de televisión y 9 satélites harán posible que millones de personas sigan la canonización de los dos Papas desde sus casas. Para hacerlo posible el Centro Televisivo Vaticano ha involucrado a empresas como Sky, Sony, Eutelsat, Globecast, DBW Comunication o Nexo Digital.

500 cines de 20 países como Colombia, Brasil, Estados Unidos, España, Austria o Gran Bretaña emitirán la ceremonia en directo.

Vea el video de Rome Reports.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-co/article/santo-a-los-9-anos-de-su-fallecimiento/</u> (12/12/2025)